



## Projet agenda 21 "HaiExtérieur"

publié le 28/06/2016 - mis à jour le 02/05/2019

Pour notre atelier Agenda 21,

On a voulu embellir le grillage de la cour de récréation car nous voyons le parking et les voitures des professeurs.

Dans un premier temps, nous avons récupéré des boîtes de conserves en collaboration avec les cuisiniers.

Des palettes nous ont été fournies par une élève et le service d'entretien.

Des bambous nous ont été donnés par un professeur.

Des plantes ont été données par des membres de l'administration, de l'ULIS et des professeurs.

Ce projet a donc fait participer tout le collège.

Nous nous sommes occupés des boîtes de conserves, nous les avons percées, puis peintes et enfin nous avons installé les plantes.

Durant la semaine d'activités, nous avons scié puis cloué les palettes.

Nous avons aussi percé les bambous.

Voici quelques photos de notre travail. D'autres vont venir en fin de semaine ...

### Portfolio

